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Der Oberbürgermeisterüber
Magistrat

und Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Obermayr

an die
Fraktion SPD

/ . September 2023

Anfrage der Rathausfraktion SPD vom 01.08.2023 , Nr. 14112023, nach § 45 der Ge-
schäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung 23-V-o,t -oozo

Vezögerung des Neubaus der Sporthalle Hermann-Ehlers-Schule

Wie durch den Bericht des Magistrats bekannt wurde, wird sich die lnbetriebnahme des Neu-
baus der Sporthalle der Hermann-Ehlers-Schule bis zum 30.05.2024 erheblich verzögern. Die
Ursachen sind im Wesentlichen durch zwei Baustelleneinbrüche und den daraus resultieren-
den Arbeitsunterbrechungen, Lieferproblemen und Fachkräftemangel, einem Projektleiter-
wechsel sowie den Wechsel der Fassadenbekleidung (Embargo ä "europäische Lärche'statt
,,sibirische Lärche"), begründet.

Der Magistrat wird gebeten, die folgende Frage zu beantworten:

. Wird es insbesondere durch die genannten Gründe und den zeitlichen Vezug der Bau-
maßnahmen auch zu Kostensteigerungen des Projektes kommen?

o Falls ja, wie hoch sind die voraussichtlichen Kostensteigerungen?

Die Anfrage beantworte ich wie folgt:

Nach der lnformation zur vezögerlen lnbetriebnahme der neuen Sporthalle der Hermann-

Ehlers-Schule hat das Hochbauamt auch mit Datum vom 10.08.2023 eine aktuelle Kosten-

verfolgung erstellt. Dabei zeigt sich, dass insbesondere die Kostengruppen 300 (Bauwerk

und Baukonstruktion) und 400 (Technische Anlagen) hinsichtlich der Kostenberechnung und

erstellter Prognose voneinander abweichen.
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Der zeilliche Vezug spielt dabei eine eher untergeordnete Rolle, während tatsächlich die
Ennrvicklungen auf dem Arbeitsmarkt und der Kostenentwicklung im Baustoffbereich die maß-
geblichen Kostentreiber sind.

Nach den aktuellen Prognosen erhöht sich die Kostenberechnung aus der SV 20-V-52-0005
mit 10.820.000,00 € um ca. 2.000.000,00 0 auf dann knapp 13.000.000,00 €.

Die benötigten Mittel plane ich, als,weitere Bedarfe" zu den Beratungen zum Haushalt
202412025 anzumelden.

Mit lichen Grüßen
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